

## ABSTRAK



**Dawid Susanti, NIM. B37206009, 2010. Perbedaan Kecerdasan Emosi Antara Ibu Rumah Tangga Dengan Wanita Karier Di Desa Trosobo Kec. Taman Kab. Sidoarjo. Skripsi Program Studi Psikologi Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.**

Kaum wanita yang cerdas secara emosional cenderung bersikap tegas dan memandang dirinya sendiri secara positif, kehidupan memberi makna bagi mereka. Sebagaimana kaum pria mereka mudah bergaul dan ramah, serta mengungkapkan perasaan mereka dalam keadaan yang wajar; mereka mampu menyesuaikan diri dengan stress. Kemantapan pergaulan mereka membuat mereka mudah menerima orang baru; mereka cukup nyaman dengan dirinya sendiri sehingga selalu ceria, spontan dan selalu terbuka dalam pengalaman sensual. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah ingin mengetahui Perbedaan Kecerdasan Emosi Antara Ibu Rumah Tangga Dengan Wanita Karier Di Desa Trosobo Kec. Taman Kab. Sidoarjo.

Penelitian dilakukan menggunakan pendekatan kuantitatif. Jenis penelitian yang digunakan adalah komparatif yaitu sebagai penelitian yang melihat perbedaan antara variabel-variabel penelitian dan menguji hipotesis yang telah dirumuskan sebelumnya dengan bantuan komputer program SPSS versi 11.5 for windows. Penelitian ini menggunakan studi populasi, Populasi dalam penelitian ini adalah ibu rumah tangga dan wanita karier sebesar 710 siswa. Teknik sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah *purposive sampling*. Pengambilan sampel dalam penelitian ini secara keseluruhan sebesar 301 orang.

Adapun instrumen pengumpulan data yang digunakan adalah skala kecerdasan emosi. Setelah data lapangan diperoleh, kemudian data tersebut diolah dan dianalisa dengan menggunakan teknik analisis statistik uji-t dua sample saling bebas (*independent samples t-test*).

Berdasarkan hasil uji-t yang dilakukan diperoleh hasil nilai  $p (0,020) < (0,05)$  maka dapat dinyatakan terdapat Perbedaan Kecerdasan Emosi Antara Ibu Rumah Tangga Dengan Wanita Karier Di Desa Trosobo Kec. Taman Kab. Sidoarjo. Berdasarkan rata-rata kecerdasan emosi ibu rumah tangga yang rata-ratanya sebesar 86.9298 dan kecerdasan emosi wanita karier rata-ratanya sebesar 104.5769, maka dapat disimpulkan bahwa kecerdasan emosi wanita karier lebih tinggi daripada kecerdasan emosi ibu rumah tangga.

**Kata kunci : Kecerdasan Emosi, Ibu rumah tangga, Wanita Karier**